



## 【奨学会長挨拶】

奨学会長 原田尚樹

今年度より奨学会長を拝命いたしました、原田尚樹と申します。どうぞよろしくお願いいたします。また、日頃より阿部恒幸校長先生はじめ諸先生方におかれましては、子供たちが大変お世話になっております。

さて、4月から新学期になりましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で学校での授業が予定通り開始できませんでした。しかし、1人1台のPC環境のおかげで、オンライン授業に対応できたことは非常によかったと思います。先生方や生徒の皆さんには、今までと違う学習環境でご苦労もあったかと思いますが、授業を進められたことは、保護者としてとても感謝しております。

新入生の皆さんには、入学式も規模を縮小しての開催となり、また全員で学校に来る機会が遅くなってしまったことで、新たな環境になれる時間も少なく、いろいろな不安もあったと思います。しかしながら、学院生となった皆さんにはきっと素晴らしい学生生活が待っています。私も東北学院中学校・高等学校の卒業生として、ここでの学生生活がとても有意義な時間であり、この時の先生との出会いや、同級生、そして先輩、後輩とのかかわりが人生において重要なものとなっております。是非皆さんも学院生活を満喫してください。

そこで学院生の皆さんには、様々な機会を積極的に、好奇心をもって取り組んでいていただきたいと思います。自分で主体的に行動することで、学びはより広く深くなります。そういった経験が今後の進むべき目的や方向性を示すことになっていきます。

この東北学院の建学の精神、「地の塩 世の光」となるべく、LIFE（命）LIGHT（光）LOVE（愛）の3L精神を胸に、勉学、部活動にそして社会の一員としてもチャレンジして、この限られた学校生活に邁進していきましょう。

保護者の皆様におかれましては、日頃より奨学会の活動にご理解、ご協力を頂き感謝申し上げます。子どもたちの成長のため、今後とも学校教育、家庭教育のそれぞれの役割を全うしていくためにも、皆さんと連携をはかりながら協力していけますよう、今後ともよろしくお願いいたします。

## 【新任常勤講師挨拶】

佐藤 春樹（理科・物理）

「地の塩、世の光」。「求めよされば与えられん」、「狭き門より入れ」などの、聖書の格言を盛った章として知られる山上の説教の一節を校是に掲げる Mission school である貴学へと着任して幾許かの日々が過ぎました。オルガンに始まる毎朝の礼拝は新鮮であり、聖書により改革され続けるという理念を日々感じております。科目は、大学より専攻していた物理学を担当しております。現代科学文明の基幹を成す物理学の知識は、これからの社会を担う少年には教養として欠くべからざるものである一方で、内容は極めて難解です。そのため、如何に彼ら自身が自分の知識として獲得してゆけるかが難所になります。専門性を十分に活かし、本格的な知識を余すことなく彼らに伝えられるよう、日々

試行錯誤が続きます。

物理学は取り付くしまがない学問だと思われがちですが、一度知ってしまえばこれほど簡便なものはないと言われております。さしずめ自転車のようなものです。自転車に乗れるまではそれなりに練習が必要ですが、一度乗ってしまえばこれほど楽なものはありません。最後に、Misson という言葉は「任務や使命」といった意味で用いられますが、もともと宣教師たちの伝導布教を指す言葉です。私の Mission として、物理学、引いては科学の Mission を実現することがあると思われまます。若輩にはございますが、何卒ご容赦頂けますようよろしくお願い申し上げます。

### 阿部 悠里（社会・地理）

今年度、常勤講師として着任いたしました、阿部 悠里（あべ ゆうり）と申します。中学校2学年に所属し、授業では主に地理を担当しています。部活動では、陸上部の顧問を務めます。大学院卒の新任でまだまだ未熟ではありますが、生徒達と年齢が違いという利点も活かし、生徒達と日々積極的にふれあいながら共に成長していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

### 村上 広大（理科・物理）

今年度、常勤講師として着任いたしました、村上広大と申します。高校1学年の副担任で、授業では理科①と物理を担当させていただきます。部活動は、サッカー部の副顧問となります。若さを活かし、生徒の皆さんが満足できるような学校となるよう、頑張りたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

## 【4月～7月の学校行事と活動報告】

### ○奨学会総会

4月25日（土）に予定されていた奨学会総会が、新型コロナウイルスの対応で開催できませんでした。その後、郵送による審議により全ての議案が可決され、新しい奨学会長として原田尚樹氏が選出されました。各クラスから3名選出していただくクラス理事につきましては、7月の奨学会で決定させていただきます。今年度は奨学会の活動についても例年通りというわけにはいかなることが想定されますが、1年間よろしくお願いいたします。

### ○学校再開

新型コロナウイルスの影響で、5月31日までの長い休校が続きました。4月または5月からのオンラインによるHRや授業、面談も行われてきたわけですが、6月1日から本格的な学校の再開となりました。特に新入生は、新しい学校生活がなかなか始まらない不安などから落ち着かない日々が続いたと思われまます。在校生にとっても例年とは全く違う新年度のスタートで、主要な学校行事や総合体育大会なども次々と中止や延期となり、やりきれない気持ちになることもあるのではないかと考えまます。学校としましても、生徒たちの学習活動や課外活動の充実と、安心・安全の確保という両者のバランスを考えながら、慎重に学校生活をスタートさせまました。検温、手洗い、消毒、換気、ソーシャルディスタンスなど、様々な制約の中での生活は窮屈な部分があるかもしれませんが、徐々にもとの生活に近づいていければと考えております。

今年は7月31日まで授業が行われ、新しい年間行事予定も発表されています。今後の新型コロナウイルスの状況によっては必ずしも予定通りにはいかないことが出てくると思われまますが、ご理解ご協力のほど宜しくお願いいたします。

**【今後の予定】** (7月21日現在の予定)

8月 1日 (土) ～夏季休業  
13日 (木) ～15日 (土) 全休日  
17日 (月) ～19日 (水) 英語集中研修  
20日 (木) 授業開始

9月 1日 (火) ～2日 (水) TGスポーツ大会  
(保護者は参観できません)

12日 (土) 中学校オープンスクール  
24日 (木) ～28日 (月) 第1学期期末試験  
29日 (火) ～30日 (水) 秋季休業

10月 1日 (木) 始業式  
3日 (土) 高等学校オープンスクール  
10日 (土) ～11日 (日) 市中学新人大会  
15日 (木) ～17日 (土) 中1キャンプ  
24日 (土) 奨学会

\*掲載の写真は過去に行われた行事のものです。

オープンスクール



TG スポーツ大会



中1 キャンプ

